

PRESSEMITTEILUNG

Neue Himmelsliege am Wanderparkplatz unterhalb des Spielplatz Urselberg

04. Juli 2019

Pfullingen. Wie bereits im letzten Sommer möchte der Jugendgemeinderat der Stadt Pfullingen (JGR) auch dieses Jahr den Bürgerinnen und Bürgern, besonders aber auch den Jugendlichen, neue Sitzgelegenheiten zur Verfügung stellen.

So wurde in der letzten JGR Sitzung im Mai beschlossen, dass die Halbrundbank im Schloßlespark, die 2018 aufgestellt wurde, um ein Element erweitert werden soll. Woraufhin die Firma Holzbau Pfeiffer beauftragt wurde, um diese Bank herzustellen. Da die Gussformen für den Betonsockel der Bank bereits vorhanden waren, konnte diese Arbeit schnell erledigt werden.

Matthias Pfeiffer informierte den JGR bereits im Frühjahr, dass er beim Frühlingserwachen, das am 31.03.19 stattfand, eine Himmelsliege zur Schau baut und diese anschließend dem JGR stiften möchte. Der JGR nahm dieses Geschenk sehr gerne an und kümmerte sich um die Suche nach einem geeigneten Standort für die fast 1,50 Meter breite Himmelsliege. Nach Besichtigung und Abwägung verschiedener Standorte in Pfullingen, entschied sich das junge Gremium schließlich für den Standort am Wanderparkplatz unterhalb des Spielplatzes am Urselberg. Dort wurde die bestehende, inzwischen in die Jahre gekommene, Sitzbank nun durch die neue Himmelsliege ausgetauscht.

Die beiden Jugendgemeinderäte Michael Schwarz und Kiara Gärtner sind begeistert von der super bequemen Liege und dem wunderschönen Ausblick, den man von diesem Standort aus über die Stadt bis zum Georgenberg hat. Auch Matthias Pfeiffer freut sich sehr, dass seine selbstgebaute Himmelsliege nun an einem solch schönen Standort steht.

Beide Bänke wurden mit Unterstützung des städtischen Bauhofs aufgestellt und durch ein gemeinsames Treffen aller Beteiligten am letzten Donnerstag, den 4. Juli 2019, nun an die Öffentlichkeit übergeben.



Michael Schwarz, Kiara Gärtner, Bernd Pudelko und Matthias Pfeiffer mit der neuen Himmelsliege